

Los 10 datos principales sobre HomeworkLouisiana para los padres de familia



1 Seguro y anónimo

Exigimos que todos nuestros tutores pasen un proceso riguroso de selección que incluye una extensa verificación de antecedentes. No se comparte información personal entre el alumno y el tutor. Todo el trabajo se completa en nuestra aula virtual y cada sesión es grabada.

2 Disponible sin costo para los estudiantes que sean elegibles

Los estudiantes que sean elegibles pueden acceder a HomeworkLouisiana sin ningún costo y no se les pedirá que compren alguna cosa.

3 Sesiones de aprendizaje personalizadas

Cada sesión de HomeworkLouisiana es personalizada e individual para satisfacer las necesidades de cada estudiante, desde los niveles remediales hasta los avanzados. Las sesiones se enfocan en el aprendizaje conceptual y el pensamiento crítico—no sólo en las respuestas rápidas.

4 Amplia variedad de asignaturas

Los estudiantes pueden obtener ayuda en matemáticas, ciencias, inglés, escritura, estudios sociales, español, alfabetización informática, temas de los cursos AP® y mucho más.

5 Más que sólo ayuda con las tareas

Los tutores ayudan a los estudiantes con problemas específicos de las tareas; pero también pueden ayudar a repasar conceptos, tareas de escritura, preparar exámenes y mucho más.

6

Extensión del día de aprendizaje

Tanto si son las 4:00 de la tarde del martes como la medianoche del domingo; con más de 3.500 tutores expertos altamente calificados, HomeworkLouisiana puede ayudar, a petición suya e individualmente a todos los estudiantes, en el momento que lo necesiten.

7

Aceleración del rendimiento

El 96% de los estudiantes que utilizan HomeworkLouisiana dice que les ayuda a completar sus tareas y el 95% dice que les ayuda a mejorar sus notas/grados.* Los estudiantes llegan a clase mejor preparados y listos para aprender.

8

Apoyo para aumentar la seguridad

Los estudiantes de todos los niveles pueden obtener ayuda de un tutor. De hecho, el 96% de los estudiantes que han respondido a nuestras encuestas posteriores a las sesiones han afirmado que el uso de HomeworkLouisiana les hace sentirse más seguros en su aprendizaje.*

9

Fácil de usar y accesible desde cualquier lugar

En cualquier parte en donde los estudiantes tengan acceso a Internet ya sea en casa, en la escuela u otro lugar, pueden conectarse a un tutor utilizando un ordenador o un dispositivo móvil.

10

Respaldado por los padres

“Este servicio ha sido excelente y maravilloso. Gracias a él, mi hijo de 7 años está realmente motivado para hacer las tareas. Muchas gracias”.

¡Ayude a los estudiantes a conectarse!

Para obtener más información, por favor póngase en contacto con: Megan Thomas, mthomas@slol.lib.la.us

HomeworkLouisiana es proporcionado por la State Library of Louisiana, su biblioteca pública local y el Institute of Museum and Library Services. Está apoyado por Tutor.com.

 **HOMWORK LOUISIANA**
HOMWORKLA.ORG

POWERED BY
tutor.com
A Service of The Princeton Review



INSTITUTE of
Museum and Library
SERVICES